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Betreff 

 
Anfrage der CDU-Stadtratsfraktion - Einführung von Radfahrstreifen  
 

 
I. Sachverhalt  
 
Durch die Einführung der Radfahrstreifen in der Clemda- und in der Hospitalstraße entfallen 
bewirtschaftete Parkplätze. Dadurch entfallen Einnahmen. Bei der Diskussion über die 
„Brötchentaste“ wurde von der Oberbürgermeisterin ausgeführt, dass für die 
Einnahmeausfälle ein Deckungsvorschlag unterbreitet werden muss. 
 
II. Fragestellung  
 
1. Wieviel Parkplätze entfallen durch den Radstreifen? 
2. Wie hoch ist der Einnahmeausfall pro Monat oder im Jahr? 
3. Durch welche Mehreinnahmen wird diese fehlende Einnahme ausgeglichen?  
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